

ABSTRAK

Nurhikmah. 20.1.11.060. Pelaksanaan Layanan Bina Pribadi Islam dalam Meningkatkan Kepribadian Islami Siswa di SMPIT Daarussalaam. Skripsi, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, Sekolah Tinggi Agama Islam (STAI) Sangatta. Skripsi ini dibawah bimbingan Ramdanil Mubarak, MM selaku Dosen Pembimbing I dan H. Muhammad Imam Syafi'i, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan layanan bina pribadi Islam di SMPIT Daarussalaam, kepribadian Islami siswa di SMPIT Daarussalaam, dan faktor pendukung bina pribadi Islam di SMPIT Daarussalaam.

Jenis penelitian yang digunakan adalah *filed research* yaitu penelitian yang langsung dilakukan di lapangan atau pada responden. Pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. Sumber data pada penelitian ini terdiri dari pembina bina pribadi Islam (Koordinator BPI), wali kelas, guru pendidikan agama Islam, dan siswa SMPIT Daarussalaam. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah model milik Huberman yaitu data reduction, data condensation, data display, dan conclusion drawing/verivication.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kepribadian Islami siswa di SMPIT Daarussalaam dijumpai dalam bentuk ketepatan waktu dalam melaksanakan shalat, berperilaku yang baik, bergaul dengan orang lain secara baik, suka bekerjasama, menyeru kepada kebaikan dan mencegah kemungkaran, suka memaafkan kesalahan orang lain, dan tidak bersifat sombong. Proses layanan bina pribadi Islam di SMPIT Daarussalaam dilakukan melalui : kolaborasi murobbi dengan wali kelas, dan siswa, hal tersebut dilakukan kolaborasi antara murobbi dengan wali kelas dalam bentuk pencapaian target layanan bina pribadi Islam, proses berikutnya melalui pelibatan orangtua dalam hal pengawasan kepribadian Islami siswa, dan proses melalui pembinaan siswa yang kontinue. Layanan bina pribadi Islam memiliki cara tersendiri dalam menyelesaikan masalah yang dialami oleh siswa seperti murobbi mencari tahu permasalahan yang dihadapi oleh siswa, kemudian murobbi mendalami permasalahan siswa, kemudian murobbi mencari solusi atau cara untuk menyelesaikan permasalahan siswa dengan memberikan bimbingan yang berbaur ajaran-ajaran agama Islam. Adapun faktor pendukung dari pelaksanaan layanan bina pribadi Islam (BPI) adalah dukungan dari yayasan, pembina bina pribadi Islam, murobbi, wali kelas,, guru pendidikan agama Islam, siswa, serta ekstrakurikuler yang dapat membantu meningkatkan kepribadian Islami siswa di SMPIT Daarussalaam.

Kata Kunci: Layanan bina pribadi Islam, Kepribadian Islami Sisw